

厂USB3.0 TO SATA转接线USB转SATA连接器易驱线USB3.0高速传输

产品名称	厂USB3.0 TO SATA转接线USB转SATA连接器易驱线USB3.0高速传输
公司名称	义乌容克贸易有限公司
价格	98.00/个
规格参数	品牌:chandra 型号:888u3is 材质:塑胶
公司地址	浙江义乌市佛堂镇义南工业区前案路65号
联系电话	86-057985556450 13516959172

产品详情

产品型号：wlx-888系列

产品名称：易驱线usb3.0转ide/sata硬盘/转接器

接口类型：usb接口、ide/sata口、dc电源接口

产品颜色：黑色

产品卖点：支持2.5“ /3.5 ” ide/sata硬盘, usb3.0设备 , otb一键备份功能, led指示灯

产品介绍：

本产品是一款便携式usb3.0转ide/sata硬盘转接器，产品最大的卖点就是接线连线方便,可支持2.5/3.5寸硬盘，同时也可以转接3个硬盘，非常方便。外形设计独特，空间布局合理。支持一键备份功能，为你的数据起保护作用，也为使用者提供了数据同步的方便，给笔记本和台式机用户提供便携的外接存储设备连接方案。

产品特点：

支持ide/sata硬盘同时使用。

非常方便安装或拆卸硬盘。

支持高达2tb容量的硬盘

支持usb3.0转sata界面，最高传输速递员高达5gbdps

红色led硬盘读取/电源指示灯，有效监控数据传输状态。

具备独立供电电源(dc 12v)，保障设备的正常启动和运行。

支持一键备份功能，档案备份一键操控，快速，方便。

兼容win 98/me/2000/xp/7/vista /mac os 9.x/10.x /linux

model	usb	sata	ide	otb	software clone	offline clone
888u2	2.0	3				
888u2is	2.0	3				
888u3is	2.0/3.0	1	2.5/3.5 ”			

产品附件：

usb3.0数据线

dc适配器

电源线

说明书

光盘

item no.: wlx-888 series

product: usb 3.0 to sata hdd / adapter
interface: usb port, sata port, dc port
color: black
features: support 2.5 "/ 3.5" ide/sata hard drive, usb3.0 device, otb one touch backup function, led indicator

description: this product is a portable usb3.0 to sata hard drive adapter, the biggest selling points is the wiring connections to facilitate, support 2.5/3.5 inch hard drive and support 3 hard drive at the same time, transfer conveniently. the unique contour design, space layout is reasonable. support one touch backup, protect your data, and also provides the user with the convenience of data synchronization, portable external storage device is connected to the notebook and desktop users.

features: supports ide/sata hard drive at the same time. easy to install and remove the hard disk. supports up to 2tb capacity hard disk support usb3.0 to ide/sata interface, transfer rate up to 5gbps red led hard drive read / power indicator, effective monitoring of the data transfer state. power supply (dc 12v), keep the device operating normaly. support one touch backup, file backup of a botton control, fast and convenient. compatible with win 98/me/2000/xp/7/vista/ mac os 9.x/10.x / linux

model	usb	sata	ide	otb	software clone	offline clone
888u2	2.0	3				
888u2is	2.0	3				
888u3is	2.0/3.0	1	2.5/3.5 "			

accessories:usb 3.0 data cable
dc power supply
power cable
user manual
cd drive

"厂USB3.0 TO SATA转接线USB转SATA连接器易驱线USB3.0高速传输"的产品尺寸为65X65X25，型号是888 U3IS，品牌为CHANDRAL，支持容量是6TB，材质为塑胶，传输界面是USB2.0，传输速度为480DPS